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DOMINGO, 20 DE MARÇO DE 2022

VÁRZEA PAULISTA - 57 ANOS

Um crescimento 

histórico
Com uma gestão 
equilibrada, contas em 
dia e planejando cada 
passo, Várzea Paulista se 
transforma em canteiro 
de obras, aumentando a 
infraestrutura, oferecendo 
melhores serviços 
públicos em todos os 
setores e atraindo cada 
vez mais empresas e 
investidores dispostos a 
se fixar na cidade



ESPECIAL ANIVERSÁRIO
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O Índice Firjan de Gestão 
Fiscal (IFGF), calculado com 
base nos resultados declara-
dos pelas prefeituras, é um 
bom termômetro de como es-
tá a gestão fiscal de cada muni-
cípio. Várzea Paulista acaba de 
receber a nota relativa ao ano 
passado, que foi 0,7606, a tercei-
ra maior da RMJ (Região Me-
tropolitana de Jundiaí), abai-
xo apenas de Louveira (0,9340) 
e de Cabreúva (0,8155). 

Quanto mais próxima de 
1,000 — a nota máxima —, 
melhor a gestão fiscal, de acor-
do com os indicadores conside-
rados. A nota obtida por Várzea 
Paulista é relativa a uma “boa 
gestão”, segundo a Firjan.

De 2016 para cá, o IFGF de 
Várzea Paulista registrou um 
grande crescimento e teve a 
maior nota desde 2013, ano 
em que registrou 0,3661 (ou 
seja, uma ‘gestão crítica’). Em 
2016, a nota passou para ‘crí-
tica’ (0,3697); em 2017, subiu 
para 0,4901; no ano seguinte, 
caiu para 0,4569; em 2019, su-
biu para 0,6062 e finalmente, 
em 2020, alcançou a histórica 
nota 0,7608.

Estes resultados recentes 
deixam a cidade mais atra-
tiva para empreendimentos 
privados, que, por sua vez, 
geram empregos e aumen-
tam a arrecadação munici-
pal, gerando um importan-
te ciclo virtuoso. A cidade 
de Várzea Paulista vem ex-
perimentando um desenvol-
vimento incomum em sua 
história. Isso é resultado de 
diversos fatores como o ri-
gor fiscal, a modernização 
dos serviços públicos e os al-
tos investimentos em infra-
estrutura. Tudo isso fez com 

que nossa cidade se tornasse 
mais atrativa a investidores 
e se tornasse um polo regio-
nal também.

Diversos empreendimen-
tos escolheram o município 
para crescer ou ampliar os 
seus negócios. A infraestru-
tura da cidade, com a canali-
zação do córrego Bertioga e o 
alto índice de tratamento de 
esgoto, a facilidade de acesso 
de moradores de outras cida-
des, o crescimento populacio-
nal, além do apoio do PAT na 
seleção da mão de obra, estão 
entre alguns dos pontos posi-
tivos da cidade, mesmo com a 
crise da covid-19.

Índice Firjan aponta Várzea 
Paulista com ‘boa gestão’

AVALIAÇÃO

DIVULGAÇÃO

Segundo túnel linear em andamento: obra para evitar novas enchentes

DIVULGAÇÃO

Corredor comercial de Várzea se expande, assim como parque industrial

Para garantir o cresci-
mento do município, os in-
vestimentos em infraestru-
tura avançam e o que se vê 
são obras por toda a cidade. 
Um dos exemplos é o traba-
lho estrutural em um trecho 
do córrego Itália. A revitali-
zação em andamento, na Ave-
nida Itália (Jardim Santa Lú-
cia), inclui a reconstrução da 
parte do muro de proteção 
que havia cedido em razão de 
chuvas, novo asfalto na área 
danificada e a reconstrução 
de uma passagem para pedes-
tres e carros.

Outro local que em que 
as obras continuam a todo 
vapor é na Marginal do Rio 
Jundiaí. No trecho de senti-
do a Campo Limpo Paulista, 
após o Viaduto dos Emanci-
padores, está sendo retirado 
o solo, com uma profundi-
dade de aproximadamente 
80 centímetros, para que a 
pista possa ser construída 
da maneira adequada.

A Prefeitura trabalha, 
também, no trabalho de recu-
peração de parte da margem 

do córrego Sorocaba, que faz 
ligação com as ruas Sorocaba 
e São Vicente, na região nor-
te da cidade. A obra garantirá 
a segurança das duas impor-
tantes vias da cidade.

As ruas sem pavimenta-
ção do município também re-
cebem atenção especial por 
parte da Unidade de Infraes-
trutura Urbana. Com o apoio 
de duas motoniveladoras, 
três caminhões, uma pá car-
regadeira e um rolo compres-
sor, a manutenção das ruas de 
terra se torna mais efetiva. 

Entre os trabalhos mais 
recentes realizados estão os 
nivelamentos de vias no bair-
ro Serra do Mursa e Estrada 
do Moinho. 

Também é fundamental 
destacar que as obras do tun-
nel liner (que vai ligar o cór-
rego Bertioga ao rio Jundiaí, 
ajudando no escoamento) já 
atingiram 45 metros esca-
vados à mão, passando sob a 
Marginal do Rio Jundiaí e a li-
nha férrea. A construção pre-
vê o combate às fortes chuvas 
dos meses de verão.

Máquinas e obras 
por toda cidade

INFRAESTRUTURA URBANA

DIVULGAÇÃO

Homens trabalham na recuperação da margem do córrego Sorocaba

Rodolfo Wilson Rodri-
gues Braga, o Professor Rodol-
fo, está à frente do Executivo 
de Várzea Paulista há cerca de 
15 meses. A seguir, o Profes-
sor Rodolfo fala sobre o tra-
balho, as ações e o futuro de 
Várzea Paulista. 

PANDEMIA
Sempre priorizamos a hu-

manização no 
a t e n d i m e n t o , 
e isso se reflete 
nas demonstra-
ções de carinho 
da população, 
especialmente, 
com os profis-
sionais da Saú-
de. Trabalhamos 
a divulgação de 
informações, au-
mentamos o re-
vezamento das 
equipes e acele-
ramos processos para adqui-
rir insumos e estrutura de ar-
mazenamento de vacina. Isso 
tudo reflete na eficiência com 
que as equipes vêm realizan-
do o trabalho. Já passamos de 
230 mil doses aplicadas. Va-
cinamos muito e vacinamos 
com carinho.  

AÇÕES
Nós implantamos a Uni-

dade de Combate ao Corona-
vírus, ampliamos o número 
de médicos e profissionais da 
Saúde, ampliamos os pontos 

de vacinação e intensificamos 
ações de comunicação. Depois 
de muitos anos e muito tra-
balho, a Prefeitura de Várzea 
Paulista está muito mais or-
ganizada e equilibrada finan-
ceiramente, isso proporciona 
não sacrificarmos o orçamen-
to para aplicar ao combate da 
covid, embora tenhamos rea-
valiado nossa LDO para a ex-

pansão dos ser-
viços de Saúde, 
como o encami-
nhamento da 
construção do 
nosso novo hos-
pital, que já con-
cretizamos o 
projeto arquite-
tônico, além da 
adesão ao Con-
sórcio Intermu-
nicipal de Saú-
de, que permitiu 
operacionalizar 

o Programa Avança Saúde. 

VACINAÇÃO
A ampliação e descentrali-

zação da vacinação é o objeti-
vo. Precisamos disponibilizar 
a imunização contra a covid, 
da mesma forma que disponi-
bilizamos as vacinas para as 
demais enfermidades, espe-
cialmente nas unidades bá-
sicas de saúde. Isso é política 
pública de Saúde e depende, 
obviamente, dos governos es-
tadual e federal, com os quais 
temos excelente relações.

AVANÇOS
O nosso plano de governo 

prevê mais de 50 ações, pro-
gramas e obras, e isso requer 
planejamento e execução se-
guindo os trâmites legais. 
Herdamos uma cidade com 
boa situação financeira e boa 
estrutura, isso não significa 
que está tudo perfeito, e por 
isso nossos projetos preveem 
avanços a partir do ponto em 
que recebemos. Entretanto, a 
Lei Complementar 173/2020 
impedia realizar gastos que 
não tivessem sido efetua-
dos em exercícios anteriores 

à pandemia, logo passamos 
o primeiro ano do manda-
to sem poder fazer algumas 
entregas previstas para esse 
primeiro ano. Ainda assim, 
avançamos em praticamente 
todos os pontos, com planeja-
mento, legislação e realização 
dos projetos dessas ações, pro-
gramas e obras que começa-
rão a ser entregues ainda nes-
se ano de 2022.

MUITAS FRENTES
Mesmo limitados pela Lei 

Complementar 172/2020, ini-
ciamos o Programa Avança 

Saúde, que implantará a Te-
le Medicina, a entrega dos 
uniformes escolares será em 
abril, tivemos a reforma de 
14 escolas, o novo hospital já 
tem local definido e o proje-
to arquitetônico já foi apro-
vado, a pista de Skate na Vila 
Popular já foi entregue, a che-
gada do Corpo de Bombeiros 
também já está encaminhada 
e o Poupatempo será inaugu-
rado em breve. Entregamos a 
base da GCM no Parque Chi-
co Mendes e concluímos as 
obras do segundo Túnel Lin-
ner sob os trilhos de trem. 

Ainda conquistamos a refor-
ma da Avenida Marginal e da 
Estrada Velha de Campinas 
junto ao Governo Estadual.

FOCO SEGUE NA SAÚDE
A construção do novo hos-

pital é nossa prioridade, mas 
é uma obra que requer mui-
to estudo e avaliações técni-
cas. Especialistas afirmam 
que a construção de um hos-
pital é tão complexa quanto 
a de uma base espacial. Es-
se é nosso maior desafio, mas 
acreditamos que é o que mais 
nossa população quer e preci-
sa. Além disso, a ampliação e 
melhoria do atendimento nas 
UBSs é outro desafio impor-
tante. Já estamos resolvendo 
a questão da falta de médi-
cos com o Programa Avança 
Saúde, que também facilitará 
o acesso a exames e diagnós-
ticos. Mas é óbvio que avan-
çar em outras áreas também 
é fundamental, como aumen-
tar o número de empresas 
na cidade, saneamento bási-
co, em especial à crises hídri-
cas, infraestrutura, seguran-
ça pública, esporte, cultura, 
lazer e educação. 

MARCA DE GESTÃO
Gostaria que esta admi-

nistração ficasse marcada 
como o mandato que huma-
nizou os serviços da adminis-
tração e revolucionou a Saúde 
do município.

‘Avançamos em todos os pontos, 
com obras, programas e gestão’

ENTREVISTA Prefeito de Várzea Paulista, Professor Rodolfo, destaca que Saúde Pública segue sendo prioridade, mas sem descuidar das outras áreas

DIVULGAÇÃO

Professor Rodolfo: “Avançamos em todos os pontos, com planejamento, programas e obras”

Construção 
de um novo 
hospital é 

tão complexa 
quanto a de uma 

nave espacial
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A Prefeitura de Várzea 
Paulista aderiu ao Cismetro 
(Consórcio Intermunicipal 
de Saúde da Região Metro-
politana de Campinas), gru-
po com mais de sete anos 
de atuação, 847 empresas 
de saúde credenciadas, que 
vem melhorando o acesso 
aos serviços de saúde para 
mais de 1,2 milhão de pesso-
as em 21 municípios.

Com a inovação, Várzea 
Paulista terá, de imediato, 
maior oferta de exames e con-
sultas médicas para a popu-
lação. O consórcio também 
deixará os processos de con-
tratações de profissionais de 
saúde menos burocrático.

As outras principais van-
tagens para Várzea Paulis-
ta serão: flexibilidade quan-
to à utilização de serviços de 
saúde por parte dos pacientes 
varzinos; ampliação de ofer-
tas assistenciais aos usuários; 
fluidez econômica no próprio 
município e maior autono-
mia na regulação das deman-
das por serviços de saúde.

Os serviços contempla-

dos serão: exames de imagem 
(raio-X, por exemplo), exames 
laboratoriais (como o de san-
gue), consultas médicas, proce-
dimentos cirúrgicos de baixa 
complexidade e recursos hu-
manos. Futuramente os mu-
nicípios poderão contar com 
a aquisição de medicamen-
tos com custos mais baixos e 
maior agilidade nas compras.

Atendimento clínico, pe-

diátrico e ginecológico garan-
tido em todas as UBSs de Vár-
zea Paulista.

A falta de médicos nas 
UBSs de Várzea Paulista sem-
pre foi um problema crônico 
e apontado pela população co-
mo um dos maiores do siste-
ma de Saúde na cidade. Esse 
problema acontecia pela gran-
de dificuldade de se conseguir 
médicos de especialidades co-

mo pediatria e ginecologia, 
mas também, clínica geral.  

Diante das dificulda-
des, a Prefeitura teve que 
buscar alternativas inova-
doras para resolver o pro-
blema, e a encontrada foi o 
Consórcio Intermunicipal 
de Saúde, CISMETRO, que 
subsidiará a implantação 
do Programa Avança Saúde 
Várzea Paulista.

O programa Avança Saú-
de Várzea Paulista tem como 
objetivo reduzir as filas de 
espera por consultas médi-
cas na Atenção Básica, Espe-
cialidades Médicas e Exames 
Complexos, zerando, na pri-
meira fase, a falta de médicos 
nas UBSs. 

Na segunda fase, o obje-
tivo é aumentar em 50% o 
atendimento às especialida-
des e implementar a Teleme-
dicina, método revolucioná-
rio de atendimento médico 
à distância que, além de agi-
lizar a realização das consul-
tas, ainda garante praticidade 
ao usuário que não precisará 
sair de casa para ser atendido 
em diversas especialidades.

Já a terceira fase será fo-
cada na disponibilização 
de exames e procedimentos 
mais complexos.

Com ‘Avança Saúde’, 
atendimento de qualidade

SAÚDE Área é considerada prioridade; adesão ao consórcio Cismetro vai melhorar atendimento

DIVULGAÇÃO             

Cerimônia marcou adesão ao consórcio Cismetro; acordo promete mudanças no atendimento de saúde

DIVULGAÇÃO

Com Avança Saúde, Várzea espera ter mais médicos para atendimento nas diversas especialidades

Mesmo com a implan-
tação do Programa Avança 
Saúde Várzea Paulista, as 
ações para a construção do 
novo hospital continuam a 
todo vapor. O local onde se-
rá construído já foi escolhi-
do e o projeto arquitetônico 
também está pronto.

A nova conquista do mu-
nicípio ficará no espaço livre 
do Paço Municipal, usado co-
mo estacionamento (no en-
contro das Avenidas Fernão 
Dias Paes Leme e Pastor Al-
berto Resende de Oliveira). 

É mais uma das etapas 
conduzidas cuidadosamen-
te pela comissão montada 
para planejar, discutir com 
áreas técnicas e conduzir os 
trabalhos de viabilização do 
novo hospital, em 1º de ja-
neiro deste ano. Serão 5 mil 
metros quadrados de área 
construída, viabilizada por 
um aporte municipal e, pro-
vavelmente, por verbas fede-
rais e estaduais a serem con-
seguidas pela Prefeitura e 
Câmara Municipal.

Dr. Álvaro Abreu, um dos 
membros da comissão, expli-

cou que foram visitadas três 
áreas aptas para receberem o 
hospital, com orientação da 
Unidade Gestora Municipal 
de Obras, e foram discutidos 
todos os pontos pertinentes 
com as pastas de Assuntos Ju-
rídicos, Planejamento, Finan-
ças e Gestão Pública. 

Depois disso, foi apresen-
tada a área entendida como 
mais apropriada ao prefeito. 
“Além dos custos e logística, 
avaliamos a melhor expe-
riência possível ao cidadão 
que se tornará usuário, bus-
cando garantir a contempla-
ção dos melhores serviços 
de saúde possíveis nessa no-
va era”, detalhou.

PROJETO ENTREGUE

O projeto arquitetônico 
também já foi entregue à Co-
missão que agora aguarda a 
entrega do Projeto Executi-
vo para lançar a pedra funda-
mental e a maquete.

A previsão de início das 
obras é ainda no primeiro 
semestre de 2022 e sua con-
clusão deverá acontecer no 
final de 2024.

Novo Hospital já 
tem local escolhido 
e projeto entregue

SAÚDE 

DIVULGAÇÃO

Autoridades comemoram escolha do local para o novo hospital varzino

Biblioteca compartilha-
da, show dos palhaços Rick & 
Kelly, e aulas de ritmos, futsal 
e capoeira estão entre as diver-
sas atrações gratuitas previs-
tas para segunda-feira (21).

Nesta segunda-feira (21), 
Várzea Paulista completa 
57 anos de emancipação. E 
a Prefeitura promove uma 
festa no Parque Chico Men-
des para celebrar a data, das 
9 às 16 horas. Entre as di-
versas atrações gratuitas, 
uma biblioteca comparti-

lhada para a população cur-
tir uma boa leitura, apresen-
tação de dança do ventre e o 
show dos famosos e anima-
dos palhaços Rick & Kelly.

Após o ato político de 
abertura do evento, com falas 
do prefeito professor Rodol-
fo e outras autoridades mu-
nicipais, está previsto, entre 
10 horas e meio-dia, se as con-
dições de tempo permitirem, 
um aulão de diversas ativida-
des físicas: ritmos, futsal, ca-
poeira, caratê e muay thai.

Aniversário será
no Chico Mendes

PROGRAMAÇÃO

DIVULGAÇÃO

Parque Chico Mendes, ponto de encontro de famílias, será palco da festa

Instalação de unida-
de do Poupatempo, che-
gada da unidade do Cor-
po de Bombeiros Militar, 
reforma de trecho da ci-
dade na Estrada Velha de 
Campinas, ampliação de 
monitoramento via câme-
ras e comunicação digital 
da GCM, mais de R$ 7 mi-
lhões em reformas das es-
colas e R$ 35 milhões em 
obras de infraestrutura. 
Essas são apenas algumas 
das inúmeras ações, obras 
e projetos que vêm acon-
tecendo na cidade de Vár-
zea Paulista.

Além disso tudo, ainda 
há o enfrentamento exem-
plar da pandemia de corona-
vírus, com a aplicação hu-
manizada de mais de 230 
mil doses de vacina e campa-
nhas de informação bem su-
cedidas, e também a atuação 
efetiva no atendimento às 
famílias em situação de vul-
nerabilidade - ações após as 
chuvas incomuns registradas 
em janeiro e fevereiro.

Também na área de As-
sistência Social, a Prefeitu-
ra entrega o vale-gás, um 
dos benefícios estaduais do 
programa assistencial Bol-
sa do Povo, do Governo do 

Estado de São Paulo. No 
município, quase 300 
famílias são beneficia-
das com o vale-gás ou SP 
Acolhe, do Bolsa do Povo. 

O município trabalha 
em todas as áreas - e nes-
se sentido recebeu equi-
pamentos digitais, repe-
tidores e microfones, que 
passaram a ser utilizados 
pela Guarda Civil Muni-
cipal, com grande me-
lhoria no atendimento 
de ocorrências. O depu-
tado federal Miguel Ha-
ddad viabilizou a verba 
através de emenda. 

Mesmo com tantas 
conquistas, obras e ações 

sendo realizadas, o prefeito 
Professor Rodolfo Braga lem-
bra que está sendo um pe-
ríodo difícil. “Tivemos um 
ano de muitas dificuldades 
e barreiras legais, como a 
Lei Complementar 173/220, 
para novos investimentos, a 
cidade se preparou para as 
ações e obras que estão se 
iniciando, ainda assim, con-
seguiu avançar em diversos 
pontos. Há muito por fazer, 
mas com planejamento e 
muito trabalho, Várzea Pau-
lista certamente alçará voos 
mais altos ainda.”

Investimentos em todos os setores 
mostram compromisso da gestão

PLANEJA E FAZ

DIVULGAÇÃO

Vias passam por nivelamento no caminho para a Serra do Mursa

DIVULGAÇÃO             

Equipamentos permitem comunicação digital para o trabalho da GCM
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